

# AVERDAD

No. 246 Enero del 2009

[www.revista-laverdad.com](http://www.revista-laverdad.com)



## Homenaje

*La Escuela Superior Politécnica del Litoral (ESPOL), rindió un homenaje de gratitud y reconocimiento a 13 profesores que dictaron clases, en diversas especialidades, al inicio de las actividades académicas en el año lectivo de 1959. Se descubrió una placa instalada en el obelisco de la institución, en el Campus "Gustavo Galindo Velasco". El Rector, Dr. Moisés Tacle, resaltó el aporte de los profesionales que marcaron el camino de lo que hoy es la ESPOL y el merecido prestigio que goza en el ámbito universitario y politécnico del Ecuador. Junto al Rector, aparece el Ing. Raúl Maruri Díaz, profesor jubilado de la institución, (de guayabera blanca) y un grupo de familiares de los profesores fallecidos. No consta el Ing. Homero Ortiz Egas, residente en los Estados Unidos de América.*